
Podiumsdiskussion: Bereit für die „Bildung in der digitalen Welt“!? 

In der abschließenden Diskussion konnte gut herausgearbeitet werden, dass dieses Format 
als erste Fachtagung zum Thema Digitalisierung an beruflichen Schulen als gut gelungen 
einzustufen ist. Fragen der Moderation und auch der Teilnehmer*innen wurden aus dem 
Podium heraus beantwortet. Ein wichtiges Ergebnis ist, dass in der nächsten Fachtagung die 
KMK-Strategie bearbeitet werden sollte und mit Leben gefüllt werden muss, vor allem mit 
Best Practice Beispielen für den Unterricht. 


